

OO-Herzlauf sammelt für sie Geld

Jedes 100. Baby hat einen Herzfehler

Jährlich werden in Österreich etwa 700 Kinder mit Herzfehler geboren. Zwei Drittel von ihnen haben ohne Operation keine Chance auf eine glückliche Kindheit. Mit der Diagnose „Herzfehler“ sind fast alle Eltern überfordert.

Der Verein „Herzkinder Österreich“ mit Hauptsitz in Linz ist eine wunderbare Anlaufstelle für alle nichtmedizinischen Belange der Kinder und ihrer Angehörigen. „Wir versuchen mit den Betroffenen für alle Situationen eine Lösung zu finden,“ sagt die Vereinspräsidentin Michaela Albersdorfer, selbst eine betroffene Mutter. Verschiedene

Aufgaben des Vereins sind Schwangerschaftsbetreuung, Beratung der Angehörigen, Begleitung während des Krankenhausaufenthaltes und der Befahrungsgangtausch.

Unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins!“ findet am 4. Oktober in Tinnau der OO-Herzlauf statt. Anfänger, Hobbyläufer, Profis und Nordic Walker sind willkommen. Es gibt einen eigenen Kinderbewerb und großes Kinderprogramm.

„Herzkinder“-Spendenkonto bei der VKB IBAN: AT 18 4533 0400 5005 0000, BIC: AVO-SAT21XXX